

# **PENGGUNAAN MODEL *DISCOVERY LEARNING* UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK PADA SUBTEMA KEBERAGAMAN BUDAYA BANGSAKU**

**(Penelitian Tindakan Kelas di Kelas IV SD Negeri Cibiru II)**

Oleh  
**ARTIN SAFITRIANI**  
**145060180**

## **ABSTRAK**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh hasil pengamatan di kelas IV SDN Cibiru II, guru belum terlalu melakukan model-model pembelajaran sehingga siswa kurang termotivasi untuk melakukan proses belajar, selain itu juga guru masih mendominasi kegiatan belajar mengajar, hasil belajar siswa masih rendah, dan penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada subtema keberagaman budaya bangsaku. Oleh karena itu peneliti berusaha untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan model *Discovery Learning*. Metode penelitian yang dilakukan oleh penelitian yang berupa penelitian tindakan kelas (PTK), karena dengan tujuan untuk merefleksi dan memperbaiki proses pembelajaran sehingga adanya peningkatan hasil belajar. Penelitian ini dilaksanakan 3 siklus dimana setiap siklusnya terdiri dari 2 pembelajaran. Adapun hasil penelitian siklus I hasil belajar siswa dengan presentase ketuntasan aspek kognitif mencapai 51,7%, aspek afektif ada 2 yaitu sikap peduli mencapai 44,8%, sikap santun 34,4%, aspek psikomotor 42,3%, dan belum mencapai target. Pada siklus II hasil belajar aspek kognitif mencapai 72,4%, aspek afektif sikap peduli mencapai 65,5%, sikap santun 79,3%, dan sikap psikomotor 79,3%, adapun pada siklus ini mengalami peningkatan dan sudah mencapai target. Pada siklus III hasil belajar aspek kognitif mencapai 100%, aspek afektif sikap peduli dan santun mencapai 100%, aspek psikomotor 100% dan pada siklus ini sudah mencapai target yang sudah ditentukan. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penerapan model *Discovery Learning* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada subtema keberagaman budaya bangsaku di kelas IV SDN Cibiru II. Hal ini dapat dibuktikan dengan meningkatnya hasil belajar siswa pada setiap siklusnya. Dengan demikian, penggunaan model *Discovery Learning* dapat dijadikan salah satu model pembelajaran untuk diterapkan pada pembelajaran tematik.

Kata kunci: *Discovery Learning*, Hasil Belajar.